



~ Du geste à la parole, chez Les Lapinous

Après une formation de plusieurs heures, l'équipe pédagogique des Lapinous à mis en place depuis octobre 2018, la communication gestuelle associée à la parole.

Cet outil pédagogique innovant et ludique permet d'entrer en relation avec l'enfant.

La communication gestuelle vise à offrir un moyen d'échange dans la relation au jeune enfant préverbal.





Toujours associé à la parole, le geste vient signer un mot clé ou un besoin de l'enfant.

~ L'équipe pédagogique sera amenée à utiliser ces signes pour :

- ❖ Parler du quotidien (manger, gâteau, jouet, bêtise, fatigue...)
- ❖ Signer des actions (changer la couche, aller au lit, rechercher le doudou, faire du vélo...)
- ❖ Signer les émotions
- ❖ Signer les comptines et les histoires.



~ Les objectifs des Lapinous :

- ❖ Un meilleur dialogue car l'adulte décrypte mieux les émotions
- ❖ Diminuer le sentiment de frustration et de colère
- ❖ Instituer une communication individualisée
- ❖ Accompagner la socialisation de l'enfant

« Quand on parle, ils ne veulent pas entendre ; quand on signe, ils écoutent. Nous avons de drôle de petits voyous chez les lapinous »

Magali

